
「夢の超特急」と言われた東海道新幹線は、開業してから５０年以上になります。 

中学校の修学旅行で、ワクワクしながら初めて新幹線に乗車した記憶は、今でも鮮明に残っています。在来

線の特急電車のスピードをはるかに超える、まさに「夢の超特急」という表現がぴったりでした。 

２０２７年に、リニア中央新幹線の品川－名古屋間の開業（２０２７年には難しいとのことです）が計画され

ています。最終的には、東京－大阪間を６７分で結ぶらしいのです。当時は「夢」と表現していた時速２５０㎞

の新幹線でしたが、今や時速５００㎞が現実になろうとしています。技術の進歩で、私たちの生活はますます

便利になります。でも、旅気分を味わいながら、車内で駅弁や冷凍ミカンを食べる時間はなさそうです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

5月の始業式をスタートに、児童生徒の前（実際にはテレビ画面を通してですが）で話をする場面が何回

かありました。私は、毎回必ず 「レッツ トライ！」 と最後に言って、話を終えています。これは、「子供たちに

いろいろな事に挑戦してほしい」、そして「それを乗り越えてほしい」という願いを込めています。 

私たちが生活していく上で【安定】はとても大切なことです。安定した生活だからこそ、安心して毎日を送

ることができます。では、生活において【不安定】は、必要ないのでしょうか？ 

本だったのか、研修会だったのか定かではありませんが、「不安定を乗り越 

えて、安定を目指すところに成長や発達がある」という言葉が、私の記憶の奥 

の方にあります。例えば、仰向けで安定して寝ていた乳児が、不安定な這い這 

いをするようになる。そして、四つ這いで安定して移動していたのに、不安定な 

つかまり立ちをするようになる。さらには、テーブルにつかまって安定していた 

のに、手を離して不安定に歩み始める･･･。不安定なことに挑んで、それを乗り 

越えることで、少しずつ成長していくのかもしれません。 

これまでやったことがない新しいこと、以前はできなくてあきらめたことなど 

少しだけ難しいことで良いのです。少しだけ難しいことが良いのです。子供た 

ちには、いろいろなことに挑戦してほしいと思っています。そのような思いを込 

めて、私は今後も「レッツ トライ！」と言い続けていこうと思います。 

🎶 はじめよう やってみよう 誰でも最初は初心者なんだから 

     やったことないことも やってみよう 🎶  歌：ＷＡＮＩＭＡ               
３学期始業式の校長スライドから
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我が家のわずか２軒隣に、リニア中央新幹線が走ることになりました。地上３０メートル以上の高架橋が作

られ、その上を時速５００㎞でリニアが走ります。静かな住宅街（田園地帯かな？）だったのですが、数年後に

は大型重機による建設工事が始まり、完成するとリニアが頻繁に行き来する地域になっていくのです。 

これまでも、これからも静かで安定した生活を望んでいたのですが、どうなることやら･･･です。このような

局面も、【レッツ トライ！】なのかなぁ？        （フジザック通信は、本校ホームページにも掲載していますので、ご覧ください。）
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これは、ふじざくら支援学校から保護者の方に情報提供する不定期通信です。 

【第９号】令和３年２月１９日  文責：校長  

フジザック 
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